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第11回景観セミナー　主な感想

良い景観は論理的に解釈できることが理解できました。景観づくりをする際に「人」を何より

も優先に考えることが大事であることを学べたので生かしていきたいと思いました。

大変おもしろいセミナーで2時間半があっという間でした。まったく思ってもいなかった内容の

話がきけて、大変ためになりました。終わったあとに質問にも答えていただき、ぎもんに思った

こともスッキリわかり大変ありがたい機会となりました。教えていただいた堀先生と開催してい

ただきお呼びいただいた立川市のみなさま、ありがとうございました。

堀先生のお話は何回聴いても論理的で説得力がある。大学教授の中にも景観とモノの評

価を混同しているケースが見受けられるが、堀先生のように景観を正しく説明できる先生が

もっと増やさなければいけないと思う。ぜひ立川市でも堀先生の理論に基づいた景観整備

を実行してほしい。本日はどうもありがとうございました。また、続編を期待しています。

セミナーということで難しいイメージをもって参加しました。しかし１つ１つ丁寧で景観初心者

の私にもすごく分かりやすく非常に貴重な時間となりました。景観の知識もより増やしていき

たいとと思いました。ありがとうございました。

先生のお話がとても分かりやすかったため理解しやすかったです。街を訪れた際、無意識に

道を意識していないかもしれません。個人的に視点と視点場は同じものだと思っていたので

すが、違うとわかったので違いをお聞きしたかったです。
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